

ANEXO 3
Resumen Curricular

Zavaleta

Apellido Paterno

Muñoz

Apellido Materno

Hugo Alejandro

Nombre(s)

<p>Formación profesional Licenciatura, maestría, especialidad, diplomado, doctorado, etc.</p>
<p>LICENCIATURA EN DERECHO</p>
<p>Trayectoria laboral</p>
<p>Describir los cargos desempeñados, nombre de las instituciones, dependencias o empresas y periodos laborados. (No exceder este espacio destinado para su descripción)</p>
<p>Abogado litigante, Despacho Jurídico Zavaleta y Asociados, del periodo de 2005 al 2007 litigando ante diversas instancias judiciales en materia civil, penal, mercantil, administrativa, electoral y juicios de amparo. Director Jurídico Inmobiliaria Zayre, S.A de C.V., del periodo 2005 al 2007, encargado del estudio y elaboración de los contratos de compraventa de bienes inmuebles, contratos de obra civil, así como lo relacionado con arrendamiento inmobiliario y rama de construcción. Jefe de Departamento de Procedimientos Administrativos de Obra Pública, de la Secretaría de la Función Pública, del periodo de junio de 2008 a mayo de 2009, substanciación de los procedimientos administrativos de obra pública, tales como recurso de inconformidad, conciliación, encargado del Registro del Padrón de Contratistas del Estado de Chiapas. Asesor de la Dirección de Asuntos Fiscales, del Instituto de la Consejería y de Asistencia Legal, del periodo mayo 2009 a noviembre de 2009, revisión y elaboración de proyectos leyes, decretos, acuerdos, reglamentos, contratos en materia fiscal. Abogado litigante, del despacho jurídico H&C Asociados, del periodo de enero 2010 a enero 2011, litigando ante diversas instancias judiciales en materia civil, penal, mercantil, laboral administrativa, electoral y juicios de amparo. Analista Profesional de la Dirección de Asuntos Jurídicos del Poder Judicial del Estado de Chiapas, del periodo de marzo de 2011-abril de 2012, revisión contratos, actas administrativas, oficios elaborados por diversas áreas que conforman el Consejo de la Judicatura del Poder Judicial del Estado de Chiapas. Abogado Litigante, del despacho jurídico H&C Asociados, del periodo de mayo de 2012 a diciembre 2013, litigando ante diversas instancias judiciales. Jefe de Departamento de Fianzas, de la Secretaría de Hacienda, periodo de enero de 2014 a junio de 2014, encargado de la elaboración y revisión de requerimientos de fianzas administrativas y fiscales otorgadas a favor del Gobierno del Estado. Director de Normatividad del Instituto de la Consejería Jurídica y de Asistencia Legal, revisión y elaboración de proyectos de leyes, decretos, reglamentos y demás documentos que formulen las dependencias y entidades de la administración pública estatal, preparación de dictámenes y opiniones jurídicas, dar seguimiento a las acciones de inconstitucionalidad y controversias constitucionales que se promuevan en contra de las reformas.</p>

Autorizo que la presente información sea publicada en el portal de internet del Instituto Nacional Electoral www.ine.mx

Tuxtla Gutiérrez

Municipio

Chiapas

Entidad Federativa

05 de **abril**

de 2016


Hugo Alejandro Zavaleta Muñoz

Nombre y firma de la o el aspirante